

SUPER CRUISE AUTOMATIC LANE CHANGE UPGRADE

For all other information relating to Super Cruise, see your Owner's Manual.

Keep a physical copy of this supplement in the vehicle with the Owner's Manual and other important documents.

Automatic Lane Change

The Super Cruise Automatic Lane Change Upgrade allows the vehicle to perform automatic lane changes that do not require a manual request from the driver.

How Automatic Lane Change Works

When enabled by the driver, Super Cruise can automatically steer to perform a lane change under certain conditions on Super Cruise-enabled roads. The Super Cruise Lane Change feature can be enabled or disabled through vehicle settings. To view available settings from the infotainment screen, touch Settings > Vehicle > Super Cruise Lane Change.

If Super Cruise detects that traffic is clear, Super Cruise will steer the vehicle to perform the lane change. A message appears on the Driver Information Center (DIC) during the lane change to provide more information on the status of the lane change.

The Super Cruise system may initiate a single lane change:

- to the left to pass a slower moving vehicle ahead, and a subsequent lane change to the right to return to your original lane.
- to the left or right when the current lane of travel is ending.
- to left or right, when a slower moving vehicle is detected in an ending, adjacent lane to provide space for merging vehicle.

Cancelling a Lane Change

To cancel a Super Cruise lane change, take control of the wheel to manually steer the vehicle.

MISE À JOUR DU CHANGEMENT DE VOIE AUTOMATIQUE SUPER CRUISE

Pour toutes les informations relatives au système Super Cruise, reportez-vous à votre Manuel du propriétaire.

Conservez un exemplaire physique de ce supplément dans le véhicule avec le Manuel du propriétaire et les autres documents importants.

Changement de voie automatique

La mise à jour du Changement de voie automatique Super Cruise permet au véhicule d'effectuer des changements de voie automatiques qui ne nécessitent pas une demande manuelle de la part du conducteur.

Comment le changement de voie automatique fonctionne

Lorsqu'il est activé par le conducteur, Super Cruise peut automatiquement utiliser la direction pour effectuer un changement de voie dans certaines conditions sur des routes compatibles avec Super Cruise. La fonction de

Changement de voie Super Cruise peut être activée ou désactivée dans les réglages du véhicule. Pour voir les paramètres disponibles depuis l'écran d'infodivertissement, appuyez sur Paramètres > Véhicule > Changement de voie Super Cruise.

Si le Super Cruise détecte que la voie est libre, il dirige le véhicule pour effectuer le changement de voie. Un message apparaît sur le centralisateur informatique de bord (CIB) pendant le changement de voie pour fournir plus d'informations sur l'état du changement de voie.

Le système Super Cruise peut initier un changement de voie unique :

- vers la gauche pour doubler un véhicule plus lent à l'avant, puis un changement de voie consécutif vers la droite pour revenir dans votre voie de départ.
- vers la gauche ou la droite lorsque la voie où vous trouvez actuellement se termine.

- vers la gauche ou la droite, lorsqu'un véhicule avançant plus lentement est détecté dans une voie adjacente se terminant afin de laisser de l'espace pour le véhicule se rabattant.

Annulation d'un changement de voie

Pour annuler un Changement de voie Super Cruise, prenez le contrôle du volant pour diriger manuellement le véhicule.